



2012～2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第46回 通算1300回 平成25年6月11日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/28 修正出席率
		58名	31名	59.6%	92%

ゲスト: 豊川高校 小林康典校長 豊川工業高校ボランティア部顧問 鶴飼俊二教諭 ビジター:(なし)

★会長あいさつ

高桑 耐会長



こんにちは。今年度最後の通常例会になります。正面の中央にあるR Iテーマが書かれてある“ターゲット”

を見るのも本日の例会が最後になります。

この年度が始まる前に会長になるためのセミナーを受けました。その時に会長の挨拶について話があり、経済の事や地域の事はロータリアンであれば良く知っているの、ロータリーに関する挨拶をするようにとアドバイスがありました。出来る限りですが、国際ロータリーの動きなども含めて挨拶に取り入れることを心がけました。その他、海外で人気が出た日本の商品、海外で初めて生産された日本の食材など、英字新聞に掲載されていた話の中から、身近な話題を紹介してもらいました。日本の人口が減っているから、これから海外で事業を展開していくことが必要になってきます。商品や食材だけでなく、吉本興業のお笑いも海外進出をしていくそうです。

★幹事報告

大木健市幹事

次回の最終例会について

★委員会報告

次年度理事会(柴田次年度幹事)

森下次年度会長の体調についての報告

次年度の理事会体制についての報告

★ステップアップ委員会事業の贈呈式

◎委員長あいさつ

岩瀬靖宏委員長



こんにちは。昨年の11月にステップアップ委員会事業「花いっぱいプロジェクト」の発表をさせて頂きました。本日はその事業実施の贈呈式をさせていただきます。

事業のコンセプトは、昭和27年に長野県松本市から始まった花いっぱい運動の趣旨に賛同しまして、豊川市を花でいっぱいにして地域の活性化を図る目的で事業を行います。豊川市制70周年と11月に開催されるB-1グランプリにも花を添えられるのではと考えています。花を育てていくなかで、優しい気持ちをはぐくみ、豊かなまちづくりにも繋げていきたいと考えております。人とのつながり、コミュニケーションを広げていく。そして全国から豊川に来られる皆さんを花いっぱいでお迎えをしたいと考えております。

事業内容としては、当クラブの会員事業所と当クラブが推奨しているボラン・コラボ・穂の国7の市内6高校の皆さんにご協力を頂きます。そして育てる花は、11月に開花するようにコスモスにしました。この地域は春の佐奈川の桜と菜の花のコラボが有名ですが、秋に咲く花はなかなかありませんので、コスモスがふさわしいと考えました。

本日は、6高校のうち、豊川高校と豊川工業高校の先生方にお越し頂きました。

本年度より新設したステップアップ委員会ですが、来年度も継続していきます。この花いっぱいプロジェクトは、単年度ではできませんので、来年度もステップアップして参りたいと思っています。今後ご協力をよろしくお願いします。

◎目録の贈呈



◎ご挨拶 豊川高校 小林康典校長



こんにちは、日頃は、市内の高等学校教育にご支援を賜りまして心から御礼を申し上げます。市内6高校が

このプロジェクトに参加するというので、6高校を代表してご挨拶をさせていただきます。

この2月にJA本店さんにお邪魔した時に、テーブルの上に花が飾られていました。柴田組合長さんから「花育」を勧めているという話を伺いました。本校はコンクリート部分が多いものですから、JAさんの取組みを取り入れればとして考えていました。豊川市の市制70周年にあたり、本校の事業目標に70周年に関する全面的な協力を掲げておりましたので、その活動の一環として、この花プロジェクトのお話を頂きまして、大変に嬉しく思っております。丹精込めて取り組みたいと思っています。ありがとうございました。

★理事役員担任のあいさつ

◎直前会長 山城康司パスト会長

こんにちは。直前会長も終わりました、これでロータリーの大体のお役をやったこととなります。思い返すと、愛知万博のロータリー運営委員を4年間しまして、幹事、会長、そして直前会長をさせて頂きました。ロータリーに入会して思ったことは、ロータリーは世界ロータリーであるということ、世界レベルでクラブも考えていく必要があると思います。そのためにも若い方に頑張って頂きたいと思えます。最後に「時を守り、場を清め、礼を正す、人生とは習慣である。」ありがとうございました。



◎会計・ステップアップ委員会 岩瀬靖宏委員長

会計とステップアップ委員長をさせて頂きました。会計は2回目でした。今年はお陰様で退会者がなく、事業計画通りに進むことが出来ました。ステップアップ委員会としては、来年度も引き続き委員長をやりまますので、まだ退任の挨拶は出来ません。来年こそは、もう少しステップアップ出来るように事業を進めて行きたいと思えます。その際には、会員の皆さんにもご協力をお願いすることになると思えますので、どうぞ宜しくお願いします。



◎クラブ奉仕委員会 原田邦夫委員長

高桑会長のクラブテーマ「ENJOY ROTARY・絆、みんな仲良く、クラブの未来へ」このテーマの実現に向って担当委員会に活動をお願いしました。各委員会の皆さんは、この趣旨を十分に理解して、それぞれの活動を精力的に取り組んで頂きました。各委員会の詳細につきましては、それぞれの委員長さんの報告にお任せしますが、その中でも親睦委員会には、会長のテーマと会長のイメージで様々な行事の企画をして頂きました。ありがとうございました。クラブ奉仕委員長として、なかなか思うような活動が出来ず、皆様にご迷惑をお掛けしましたことをこの場をかりてお詫び申し上



げます。一年間ありがとうございました。

◎ニコボックス委員会 井指和昭委員長

ニコボックス委員長をさせて頂きました。ニコボックス委員会は、毎週の例会に休むことが出来ません。仕事の関係で都合のつかないこともあり、正副委員長が欠席の場合には、他の方々にお手伝いして頂き大変心苦しかったです。出席して、お祝いを報告することが仕事でしたので、出来る限り例会出席を心がけました。次年度のまた別の委員長ですので頑張ります。



◎ロータリー財団委員会 永田恵照委員長 代読 太田 稔委員

今日は永田委員長が欠席ですので、退任挨拶を預かっていますので代読させて頂きます。

本日は、群馬県草津町とビューティヒハイム・ヒッシンゲン市の姉妹締結 50 周年・ベルツ博士百回忌記念式典墓参のためドイツに出掛けています。

今年度のロータリー財団委員会は、初めて地区補助金を活用し、また国際奉仕委員会の協力を得て、スリランカのバンダラガマ小中学校へのトイレ新築事業を行いました。予算は 3,000 \$ で、そのうち地区補助金は 25% でした。これは、財団への寄付額に応じての配分だと思えます。事業に対して最高 50% の補助が頂けるそうです。そのためには、これから少しでも多くの寄付が出来るといいなと思います。皆様のご協力に感謝します。

◎会員委員会 夏目雅康委員長

本年度は、高桑会長の方針により新しく出来ました会員委員会の委員長をさせて頂きました。この委員会は、会員増強、会員選考、職業分類、ロータリー情報の統合した委員会です。



年度当初、新入会員を 3 名増強して会員 60 名にするということで活動しましたが、1 名の増員で 60 名には達しませんでした。会員増強は、世の中の経済状況も関係してきます。アベノミクスの効果で景気が良くなってくると会員増強も進んでいくのではないかと思います。退会者が 1 名もなかったことは良かったと思っています。

8 月に会員増強に関する例会を開催しました。5 月に入会 3 年未満の会員を対象としたロータリー勉強会を行いました。また 5 月にロータリー情報に関する例会を担当しました。この例会は、正副委員長が会議所の会議と重なり出席できず、現在の国際ロータリーの IT 化についての例会を井指和昭会員に代わりに担当して頂きました。ありがとうございました。一年間ありがとうございました。

★花いっぱいプロジェクト

例会で贈呈した 50 個分のプランターとコスモスの種を市内 6 高校に届け、育て方の講習会も同時に行ってきました。11 月の開花の時期が楽しみです。



↑豊川工業高校での講習会の様子



↑御津高校での講習会の様子

★ニコニコボックス

岩瀬靖宏会員	本日の例会を担当します
高桑 耐会員	誕生日を祝って頂き
笠原盛泰会員	〃
近藤哲司会員	いろいろと祝って頂き
原田邦夫会員	〃
度会尚志会員	結婚記念日を祝って頂き
伴 辰三会員	事業所創業を祝って頂き
原田邦夫会員	最近欠席が多かったので

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。